

Dans un cadre de vie convivial, apaisant et intergénérationnel, sont construites de "vraies maisons " avec toutes les pièces de vie que l'on y trouve habituellement. Un accompagnement personnalisé existe, avec la présence 24h/24h d'une équipe d'auxiliaires de vie (dont certaines habitent à l'étage avec leur famille) : un modèle original et un coût modéré.

2 bâtiments, implantés rue du stade à proximité de la maison médicale, accueilleront 16 personnes dépendantes.

La première réunion de préparation de chantier a eu lieu en mairie en présence des élus.

Le démarrage est prévu en Octobre pour une durée de 18 mois.